

Le ministre équatorien des Affaires étrangères lance un appel à renforcer l'intégration régionale face aux attaques de la droite



Quito, 10 mai, (RHC).- Le ministre équatorien des Affaires étrangères, Guillaume Long, a lancé un appel à défendre les organismes d'intégration dans la région pour faire face aux attaques de la droite. Il a signalé que dans sa lutte pour se faire du pouvoir, la droite a bafoué les Constitutions et s'en est pris aux gouvernements démocratiquement élus par le peuple.

Il a lancé un appel à renforcer l'ALBA, l'Unasur et la Celac pour les transformer en mur de contention de l'opposition en Amérique Latine.

Le diplomate a rejeté toute tentative d'ingérence dans la région, faisant allusion aux attaques contre les gouvernements du Venezuela et du Brésil.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/93027-le-ministre-equatorien-des-affaires-etrangees-lance-un-appel-a-renforcer-lintegration-regionale-face-aux-attaques-de-la-droite>



Radio Habana Cuba